

Dank an Josef Thesing

Nach 38 Jahren erfolgreichen Schaffens beendet Josef Thesing seinen Dienst für die Konrad-Adenauer-Stiftung. In dieser Zeit hat er den Auf- und Ausbau der Stiftung mit großem Engagement begleitet und insbesondere die internationale Zusammenarbeit nachhaltig geprägt. Durch seine Person und durch seinen persönlichen Einsatz hat er zum Ansehen Deutschlands in aller Welt beigetragen. Sein Eintreten für Demokratie und Menschenrechte vor allem in den Entwicklungsländern war und ist vorbildlich für die gesamte Stiftung. In seiner Verantwortung als stellvertretender Generalsekretär hat er entscheidend daran mitgewirkt, dass die Weichen für die Arbeit der Stiftung in den kommenden Jahren richtig gestellt werden. Enger werdende finanzielle Spielräume, die Arbeitsteilung zwischen den beiden Standbeinen Bonn und Berlin, die Neustrukturierung der Arbeitsbereiche hin zu stark politikberatenden Elementen, die zukünftige Positionierung der Stiftung im Geflecht von Politik und Gesellschaft – das alles hat ihn herausgefordert, sehr vieles hat er gut auf den Weg gebracht. Wir freuen uns, auch künftig auf seinen Rat und seine Erfahrung zählen zu können. Ich bin persönlich sehr dankbar, mit Josef Thesing zusammengearbeitet zu haben. Ich habe in ihm einen Menschen kennen gelernt, der aus christlicher Überzeugung fest zu seinen Grundsätzen steht. Gemeinsam das Beste zu erreichen, war stets oberste Richtschnur seines Tuns. Dafür, für sein unermüdliches Engagement und für seine Leistung gebührt ihm unser aller Dank. Er hat sich um die Konrad-Adenauer-Stiftung verdient gemacht.

*Dr. Bernhard Vogel
Vorsitzender der Konrad-Adenauer-Stiftung*